

ABSTRAK

Azis Fathurrohman (1199220020) Analisis Pengelolaan Objek Wisata Cicalengka Dreamland Sebagai *Muslim Friendly Tourism*

Cicalengka Dreamland merupakan salah satu destinasi wisata yang diklaim pengelola sebagai wisata islam terbesar di Indonesia, lebih tepatnya terletak di Desa Tanjungwangi, Kecamatan Cicalengka, Kabupaten Bandung. Dalam periode 2022 menunjukkan penurunan jumlah pengunjung dari bulan ke bulan, hal ini tentunya dipengaruhi oleh beberapa faktor. Menurut pengunjung, salah satu faktor yang berpengaruh yaitu akses menuju objek wisata yang lumayan jauh dan jalannya yang terjal. Meski begitu, Cicalengka Dreamland diakui sebagai wisata yang ramah muslim. Berdasarkan uraian di atas, peneliti tertarik untuk mengkaji lebih dalam tentang pengelolaan pariwisata di objek wisata islami Cicalengka Dreamland Kabupaten Bandung segi pengelolaan, daya dukung, dan hambatan.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui karakteristik penerapan wisata Islami di Cicalengka Dreamland, pengelolaan Cicalengka Dreamland sebagai *muslim friendly tourism*, dan mengetahui juga kendala pengelolaan Cicalengka Dreamland

Metode penelitian yang digunakan dalam penelitian ini dengan menggunakan teknik penelitian deskriptif dengan pendekatan kualitatif, penulis menggunakan data primer dan sekunder. Penulis menggunakan teknik ini untuk melakukan analisis menyeluruh terhadap subjek penelitian, yaitu observasi lapangan, dan wawancara mendalam dengan manajer dan staf Cicalengka Dreamland. Kemudian data sekunder, seperti fakta, bukti arsip, dan literatur yang terkait dengan penelitian.

Hasil dari penelitian, Cicalengka Dreamland mendukung wisata yang ramah muslim (*Muslim Friendly Tourism*). *Pertama*, dari segi antraksi/wahana yang disajikan yang mengusung nuansa Islami salah satunya memanah dan berkuda. Kemudian spot foto yang bernuansa islam salah satunya *landmark* bertulisan "I Love Al-Quran". *Kedua*, dari segi fasilitas yang disediakan sangat mendukung wisata yang ramah muslim, mulai dari menyediakan makanan dan minuman halal, mushola, kemudian wc dan tempat wudhu yang terpisah antara laki-laki dan perempuan. *Ketiga*, pengelola juga meningkatkan keramah-tamahan kepada wisatawan. Kemudian dalam rangka memberikan kenyamanan terhadap para wisatawan yang berkunjung ke Cicalengka Dreamland pihak pengelola menjamin bahwa daerah di sekitar Cicalengka Dreamland sangat aman.

Kata Kunci : *Muslim Friendly Tourism*, Pariwisata, Cicalengka Dreamland.